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Intervención del  diputado Bernardo Ortega Jiménez, para que haga uso de la 

palabra en un tiempo no mayor de cinco minutos. 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Vamos a darle el uso de la palabra al 

diputado Bernardo Ortega Jiménez, 

para que haga uso de la palabra en 

un tiempo no mayor de cinco minutos. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Buenas tardes, una vez más 

bienvenidos, compañeros diputados.  

 

Tomando en cuenta que el turismo 

para Guerrero, tuvo una recesión 

negativa por los efectos causados por 

el covid 19, celebro que usted haya 

realizado un diagnóstico de la 

actividad turística en el Estado, la 

cual mostró las debilidades y 

fortalezas de este sector, sin 

embargo, usted mismo reconoce que 

a un año de gobierno no se ha 

conminado con el programa sectorial 

de turismo y por lo tanto aún nos han 

establecido indicadores y metas a 

alcanzar en esta materia. 

 

Señor secretario, primera pregunta 

¿No cree usted que un año es más 

que suficiente para tener un 

diagnóstico y como consecuencia del 

contar con los indicadores y metas? 

dos ¿Nos está usted diciendo que 

este primer año no le podrán realizar 

la evaluación al desempeño en que 

establecen las leyes en materia de 

auditoria y fiscalización de recursos y 

que miden el cumplimiento de 

indicadores y de metas 

programadas? y también nos puede 

decir ¿Cuál es la estrategia de usted 

para atraer más turismo a Guerrero? 

usted menciona que el recurso para 
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pagar los codos, fuegos pirotecnicos 

del fin de año de los 2021, ya los 

encontró etiquetados podrá usted 

decirnos ¿Cuál fue el monto que se 

presupuestó y pagó para cubrir el 

espectáculo de los fuegos 

pirotécnicos del año 2021, Cuarta 

pregunta o cinco ¿cuál es el monto 

presupuestado el procedimiento de 

adjudicación del contrato y cuánto se 

pagó por ese concepto en el año dos 

mil veintiuno? me refiero a los fuegos 

pirotécnicos. Usted menciona en su 

informe que han utilizado el 

aeropuerto Carrillo como ventana de 

promoción turística para el estado de 

Guerrero, nos puede decir ¿Cuántos 

impactos en personas alcanzaron con 

esa publicidad, usted ha realizado 

algún vuelo desde dicho aeropuerto y 

de ser así ¿Cuál fue su experiencia?  

 

Es cuanto, secretario. 

 

Diputados es cuanto. 

 


